

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Wohnmobilstellplatz

Informationsvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Kenntnis genommen:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Kirchheim	08.12.2009	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein	
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	13.01.2010	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein	
Gemeinderat	04.02.2010	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein	

Inhalt der Information:

Der Bezirksbeirat Kirchheim, der Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss und der Gemeinderat nehmen die Information zur Kenntnis.

Begründung:

Die ursprüngliche Planung für einen Wohnmobilstellplatz nördlich der Stettiner Straße wird nicht mehr weiterverfolgt.

Nach einem Ortstermin mit Bewohnern der angrenzenden Häuser ist nicht nur ein erheblicher Anwohnerprotest zu erwarten, auch die Lage zwischen dem ADAC-Gebäude und der Wohnbebauung am Nordrand von Kirchheim ist wenig attraktiv.

Der Standort am Kirchheimer Friedhof ist planungsrechtlich nicht gesichert; dort ist eine „Friedhofserweiterungsfläche“ ausgewiesen.

Abgesehen von anderen Bedenken (Nähe zum Friedhof, Lärmbelästigungen) ist deshalb auch dieser Standort bei dem Ortstermin von den anwesenden Mitgliedern des Bezirksbeirats verworfen worden.

Heidelberg Marketing lotet derzeit neue Standorte aus. Auch der Campingplatz in Schlierbach wird in diese Überlegungen einbezogen.

gezeichnet
Bernd Stadel